

Belgique : il meurt après avoir mangé 69 oeufs en 1 heure



d'engloutir des quantités énormes de victuailles et a, du reste, toujours gagné. Le dernier de ses exploits gastronomiques, cependant, lui a été fatal.

Il engloutissait facilement, au cours d'un repas, deux lapins et une tête de veau, et même, à la suite d'un pari, il réussit

Le lendemain il mangea trois cents moules crues et deux livres de pain. Son dernier repas célèbre a été celui où il absorba soixante-neuf œufs durs ; il avait parié d'en manger soixante-dix en une heure, mais ne put y parvenir ; au soixante-neuvième il s'arrêta, il n'en pouvait plus. Il en est mort, du reste, après une courte maladie.

Sources

- [Une belle Fourchette](#), La Dépêche, 17 février 1902